

Harmonika-Orchester Herisau

Neue Dirigentin Sandra Bommeli

Seit dem Sommer dirigiert Sandra Bommeli das Harmonika-Orchester Herisau. Fleissig wird geprobt, denn am Sonntag, 11. November, lädt das Orchester um 14 Uhr im Casino Herisau zur Unterhaltung unter dem Motto «CineStars» ein.

HERISAU – Nach dem Erfolg vom letzten Jahr führt das Harmonika-Orchester Herisau die traditionelle Unterhaltung wiederum am Sonntagnachmittag durch. Damit können Familien mit Kindern besonders angesprochen werden. Unter dem Motto «CineStars» werden verschiedene Musikstücke aus bekannten Filmen wie zum Beispiel «Conquest of Paradise»,

«Die Fischerin vom Bodensee», «The Lion King» oder «The Pink Panther» gespielt.

Instrumentalgruppe und Tanz

Auch die Claudeaner bereiten sich auf die Unterhaltung vor, um die Zuhörerinnen und Zuhörer mit

ihrem Können zu erfreuen. Eine Instrumentalgruppe mit Schülern der Musikschulen Herisau und Appenzell wird unter der Leitung von Marianne Bänziger auftreten. Die Kindertanzgruppe von «Body and Soul» aus Herisau wird mit ihren eingeübten Tänzen begeistern. Na-

türlich darf die Tombola nicht fehlen.

Engagierte Dirigentin

Das Harmonika-Orchester Herisau hat mit Sandra Bommeli eine sehr musikalische, kompetente Dirigentin gefunden. Sie ist in Mauren bei Berg TG aufgewachsen und hat mit sechs Jahren begonnen, Akkordeonunterricht zu nehmen. Später spielte sie in diversen Orchestern mit. 2009 hat Bommeli ihr Studium am Hohner-Konservatorium Trossingen in Deutschland begonnen. Sie wird das Studium voraussichtlich im Februar 2013 als staatlich anerkannte Musikpädagogin abschliessen und möchte danach unterrichten und Orchester leiten.

Andrea Bischof

Reservation ab Montag, 5. November, bei Andrea Bischof unter 071 855 71 38.



Das Harmonika-Orchester Herisau probt fleissig mit der Dirigentin Sandra Bommeli. Bild: pd